

心を込めた「あいさつ」をめざして

校長 知識 清子

毎朝、子どもたちの元気な「おはようございます」の声が聞こえてきます。子どもたちは、朝の「おはようございます。」と帰る時の「さようなら」のあいさつをとて上手にしてくれます。心が晴れ晴れとして優しい気持ちになります。

今年度は、「あいさついっぱい」の中に「ありがとう」の言葉も仲間に入れて、「心を込めて言いましょ。」ということにも取り組んでいます。改めて「ありがとう」の言葉を考えてみました。他の方に親切にした時、自然に返された「ありがとう」は、たいへん気持ちのよいものです。「ありがとう」は、「有り難い」「有り得ない」という意味だったと聞いたことがあります。「なかなか有りそうもない。」「珍しい」ことから、後々には、「身にしみてうれしい」というお礼や感謝の気持ちを表す言葉に変わっていったものだと思います。相手の行為



入学式後お客様にあいさつ

を素直に受け、心をこめて「ありがとう（ございます）」と言えるように、また相手から「ありがとう（ございました）」と言われるような親切や協力、思いやりの行動がとれるようになりたいと思います。心を込めて言おうとすると、互いへの思いやりが必要になります。今年度は、さらに心を込めてあいさつができることをめざしたいと思います。

鳥丸小学校では、「先言後礼」を行おうと頑張っています。「おはようございます。」などの言葉を言い終えてから、礼をすることです。あいさつのマナーの基本とされているそうです。一番いい声と一番いいお辞儀で心を込めると相手に思いやりの心が届くことでしょうか。本校の子どもたちの学校でのあいさつは、いつもお褒めの言葉をいただいております。心の中にある静かな敬意や感謝の気持ちを受け取っていただいているのだと思います。

ますます、心のこもったあいさつの輪が広がっていきますように保護者や地域の皆様も子どもたちに応援をお願いします。

楽しかった家族参観・ふれあいスポーツ活動

5月24日(日)は、家族参観日でした。当日は保護者の方々だけでなく、祖父母の方々、兄弟姉妹と家族総出で来校していただき、大変にぎやかな参観日となりました。親子での通学路点検のあと、家族で「安全のきまり」「我が家の一家訓」や「家庭学習三か条」等を話し合い、しっかり守ることを約束しました。



おうちの方と一緒に！



父母も大奮闘！

その後、授業参観や「ふれあいスポーツ活動」などに取り組みました。気温もほどよく、校庭でタグ取り鬼ごっこや綱引きの親子対戦も行われ、お父さん・お母さん方も子どもと一緒に楽しく活動されていました。綱引きでは子どもたちは気合いとやる気は十分でしたが、さすがにお父さん・お母さんのパワーにはかないませんでした。子どもも保護者の皆さんも笑顔いっぱいの家族参観日でした。お忙しい中の応援・参観ありがとうございました。

ありがとうございました

○PTA奉仕作業

6月6日(土)のプール及び校庭周辺の清掃作業には、お忙しい中、たくさんの保護者の方々に御協力いただき、誠にありがとうございました。また、木場建設の従業員の皆様、地区コミュニティ協議会長村尾様がボランティアで参加くださり、とても有難いことでした。

お陰様でプール周辺や校庭が大変きれいになりました。

○1・2年生 高齢者の方とのふれあい

6月15日(月)に1・2年生がお年寄りの方々と鳥丸地区の夏祭りに飾る「灯籠づくり」に挑戦しました。10名の方々が参加して下さり、子どもたちの灯籠づくりをお手伝いしていただきました。楽しい灯籠ができ、どの子も満足そうでした。

みんなで記念撮影をしました。楽しいひとときでした。



みんなで記念撮影をしました

市小学校綱引競技大会

5月29日(金)に、市小学校綱引競技大会がサンアリーナせんだいで開催されました。本校の5・6年生も藤川小学校と連合チームでBブロック(中・小規模校)に出場しました。藤川小学校と合同練習をして試合に臨みました。1回戦は2勝し、2回戦は3勝、決勝リーグに進出しました。



精一杯頑張りました！

しかし、決勝トーナメントで1勝2敗し試合を終えました。毎朝の練習の成果を存分に発揮し、精一杯取り組むことができました。

全校図画活動～よく見て描きました

6月10日(水)に全校図画活動を行いました。今年度は、3～6年は木場建設に伺い、重機やそれぞれお気に入りの場所をスケッチしました。描きたいものをよく見て、竹ペンを使いながらなるべく詳しく描きました。



楽しくスケッチ

今、彩色をがんばっています。どんな絵に仕上がるか楽しみです。

7月の主な行事予定

- 1日(水) 小中一貫中期交流学习
- 2日(木) G T来校 クラブ活動
- 6日(月) 移動図書(返本のみ)
ALT来校
- 8日(水) 水泳学習参観
全体・学級PTA
- 10日(金) 高専吹奏楽部演奏会
- 13日(月) ALT来校 水上安全教室
- 15日(水) 東郷地域「教育の日」
子ども貯金日
- 17日(金) 終業式、大掃除、給食
- 24日(金) 小学校水泳記録会
家庭訪問期間(～28日)

入賞おめでとう

歯の健康週間図画ポスターコンクール

(薩摩川内市歯科医師会主催)

銀賞 4年 ○○ ○○

(薩摩郡歯科医師会主催)

佳作 2年 ○○ ○○

準佳作 1年 ○○ ○○

4年 ○○ ○○



6月22日から28日はハンセン病を正しく理解する週間です。ハンセン病であった方々に対する偏見と差別の無い社会を実現していきましょう。